



Mainz-Gonsenheim 20.01.2017

Ortsverwaltung Gonsenheim  
Rathaus

55124 Mainz

Vorlage-Nr. 0131 17017**Antrag zur Sitzung des Ortsbeirates am 29. Januar 2017****Schadstoff-Annahmestelle Am Sportfeld/Parkplatz Elsa-Brändström-Straße**

In nicht unerheblichem Maße werden nach wie vor schadstoffhaltige Farben, Lacke, Altöle etc., ungeachtet mahrender Hinweisschilder verantwortungslos an der Schadstoff-Annahmestelle Am Sportfeld/Parkplatz Elsa-Brändström-Straße aber auch anderenorts (z.B. Juxplatz) abgestellt. Gefährliche Behälter sind somit für jedermann zugänglich – so für neugierige, spielende Kinder ebenso, wie auch für übermütige Jugendliche oder z.B. unter Alkoholeinfluss stehende Personen. Die Gefahr, dass Personen oder Gegenstände dabei zu Schaden kommen, ist entsprechend groß.

Ganz offensichtlich besteht erheblicher Bedarf, entsprechende Gefahrenabfälle zu entsorgen – eine Entgegennahme dieser Gefahrgute an lediglich 3 Tagen im Monat innerhalb einer dreiviertel Stunde scheint für einen Stadtteil mit 25 TSD Einwohnern zu wenig zu sein. Im Vergleich: Marienborn mit ca. 4,5 TSD Einwohnern wird an jeweils 2 Tagen im Monat vom ‚Schadstoffmobil angefahren.

Die SPD Fraktion bittet die Verwaltung die Situation bei der Annahmestelle Am Sportfeld/Parkplatz Elsa-Brändström-Straße und anderenorts zu entschärfen. Ggf. ist dies durch eine höhere und längere Frequentierung des Schadstoffmobils an dem Standort zu erreichen.

Für die SPD-Fraktion:

Jens Carstensen  
- Fraktionssprecher -